
  

 

第１２０５回 例会 ２０１５年（平成２７年）７月１３日   

                    

前回（７月６日）例会記録 

 

◇プログレス 北野 克己 ＳＡＡ  

 

 

 

１．７月お誕生月会員お祝い  

 

  栗原 裕  会員 （７月 ２日） 

  塩尻 明夫 会員 （７月 ４日） 

  藤野 英男 会員 （７月２２日） 

  中川 和之 会員 （７月２３日） 

  中村 一  会員 （７月２５日） 

 

 

 

２．会長の時間 澤田 宗久 会長 

この度、今年度会長を務めさせて頂きます澤田宗久でございます。 

 微力ではございますが、誠心誠意クラブと地域社会の発展の為に活動して参りたいと考えています。 

 

本日のプログラム                       （本日のプログレス 北野 克己 ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング  「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ クラブ運営フォーラム  伊藤 清一 委員長 

・草競馬 

・サモア島の歌 

・サンタルチア 

創 立 昭和63年(1988)５月23日 

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル 

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010 

Web: http://sembarotary.club/ E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp 

例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：澤田 宗久 幹事：岡本 茂 会報広報委員長：日比 敬史 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 
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そして、楽しいクラブ、実りある年度にしていきたいと考えていますので、会員皆様方のご協力とご支援の程、宜しくお願

い致します。 

尚、クラブ一同が心を一つにして、国際ロータリークラブの理念であります奉仕活動、親睦活動を実践して参りたいと考え

ていますので、宜しくお願い致します。 

【重要なお知らせ】 

当地区ＩＭ第７組大阪南西ロータリークラブの解散についてご報告がございます。 

 この度、大阪南西ロータリークラブは、２０１５年６月３０日をもってクラブを解散されましたので、皆にお伝え申し上げます。

また、ＲＩからの脱会に関して、２０１５年６月３０日付にて、国際ロータリー細則第３．０１０．節により国際ロータリー理事会に

て受理されたことの連絡が２０１５年７月１日にありましたことも、お知らせ致します。 

誠に残念ではございますが、会長として皆様にお知らせ申し上げます。 

各委員長は、委員会報告を例会時に必ず報告することを、お願いいたします。 

クラブの内容を共有することにより、今クラブがどう言う方向に向いているか、又、向かっているか、がわかります。 

全会員が知っておく必要があります。それは、全員参加のクラブにしたいからです。 

その事により、友情と仲間意識が芽生えます。 

７月１日（水） 

  八尾ＲＣ  奈良生駒ＲＣの初例会に行きました。 

７月３日（金） 

  親クラブ心斎橋ＲＣの初例会にご挨拶に行きました。 

７月４日（土） 

  地区青年少年交換委員会 

  来日学生ホスト関係者オリエンテーション及び第１回カウンセラー会議に杉浦・清水・塩尻・岡本幹事と出席致しました。 

７月５日（日） 

  米山総会＆新規奨学生歓迎会、渡辺・米山委員長と出席致しました。 

添付資料として、「大阪船場ＲＣ会長活動方針」を添付しておりますのでご一読下さい。 

 

３．幹事報告  岡本 茂 幹事 

①齋藤憲治会員、堀会員の退会届を６月３０日付で受理し、それぞれ理事会で承認されました。長年の功績に感謝し、 

両名の今後のご活躍をお祈りいたします。 

②バヌアツ災害支援の当クラブからの独自の支援につきましては、会員一人当たり１万円、合計３８万円を個人預り金から 

拠出することが先の理事会で承認されております。つきましては、１２日に澤田会長が現地で使途を打合わせの上、 

贈呈されますので、お知らせいたします。 

 

４．委員会報告 

 ◎ 青少年交換プログラム委員会  杉浦 敬久 クラブ担当委員長 

さる７月４日いよいよ受け入れ家族や幹事・カウンセラーを主体にオリエンテーションが行われた。 

大坂船場 RC からは澤田会長、岡本幹事、清水会員、塩尻会員、杉浦会員、ホストファミリー杉浦正樹・友子の７名が 

出席した。席上、地区の磯田委員長はこのプログラムは RI の重要テーマでありぜひ各クラブは成功裏に１年間を全うして

欲しい。又逆に客扱いをせず、門限や「４D ルール]を守り地区外旅行や友人同士の旅行は申請義務とする。 

来日学生は唯日本語を学ぶだけではなく、歴史や文化風習、若者同士の価値観を話し合って欲しい。 

従って毎月１回は例会に出席してもらう予定だ。日程が合えば会員の子供さんとの懇談会も企画している。 

皆様どうぞ宜しくお願い致します。 



 

 

５．ニコニコ箱報告 中村 一 親睦委員長 

澤田 会員‥‥本年度会長を拝命いたしました。この１年間一生懸命クラブの運営の為頑張りますので宜しくお願い 

致します。 

岡本（茂） 会員‥‥本年度幹事を務めます。よろしくお願いします。 

伊藤 会員‥‥今年一年、副会長並びにクラブ運営委員長をおうせつかっております。よろしくお願い致します。 

小島 会員‥‥澤田会長よろしくお願いします。 

斧原 会員‥‥先月中旬、無事肺がん手術をクリア出来ました。 

井澤、甚田、渡辺、大磯、片岡、岩崎、新川、小山、岡本（真）、沖、清水、北野、中村、溝畑、平山、大嶋、杉浦、栗原、 

高階、藤野、斎藤(満)、今泉、塩尻、日比、 

各会員‥‥澤田会長 新体制のスタートを祝して！ 

 栗原、塩尻、藤野、中川、中村、各会員‥‥７月お誕生月 

 伊藤、栗原、今泉、各会員‥‥７月創立記念日 

 岡本(真) 会員‥‥７月結婚記念日 

 

６．出席報告 北野 克己 ＳＡＡ委員 

会員総数 ３８名 出席率計算会員数 ３８名 出席員数 ３６名 出席率 ９５％ 

第１２０１回（６月８日） 修正出席率 ９３％ 

 

７．卓  話   

◎ 「大阪船場ＲＣ会長活動方針」  澤田 宗久 会長 

 

今年度、会長を拝命させて頂きました、澤田宗久でございます。 

その責務を全う出来ますように、微力ではございますが、理事役員の方々及び会員皆様方のご理

解ご支援を頂きながら務めさせて頂きますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 これまでの、多くの先人・先輩方々のご努力のお蔭様で、こんにちの素晴らしい伝統を作り上げ

られた事を、今ここで、改めて感謝御礼申し上げる次第でございます。 

時代は着実に変貌しつつあります、経済情勢も日々刻々と変化をしている中で、創立１０７年の歴史を持つ国際ロータリー

クラブの伝統・文化・習慣も、今、将来のあり方に革新的な改革を求められていると考えております。 

 私共、大阪船場ＲＣも次の世代にどの様なバトンが渡せるのか、また、世界中の人々にどの様な奉仕活動をし、喜んで

頂けるのか、今何ができるのか、皆様と共に考えて行けるこの１年になります様に、実践成就して参りたいと思います。 

 新年度を迎えた今日より、心を新にロータリーの基本概念である“奉仕と親睦”を更に深めて行きたいと考えております。 

 今年度のＲＩ会長、スリランカご出身のラビラビン・ドラン会長のテーマは、“Be a gift to the world !” 「世界へのプレゼント

になろう」と提唱されました。ＲＩの重要項目はポリオ撲滅 会員増強 ブランディング ロータリー財団です。 

私は３月７日に行われたＰＥＴ・地区チーム研修セミナーに於いて、ＲＩ会長のスピーチを聴き大変感銘を受けました。 

≪今からビデオを観て頂きます≫ 

 この言葉の説明は、『私達の人生の価値はどれ程得たか？では無くどれ程与えたか？によって判断されるのです。です

から、苦しんでいる人から目を背けずに、その苦しみを和らげてあげましょう。同情の言葉を掛けるだけでなく、実際に何

か行動をしましょう。社会から享受されるだけでなく、社会に貢献致しましょう。地位や身の上にかかわらず、才能・知識能

力・努力・献身・熱意・・・など、誰でも与える事できる何かを持っているはずです。 

 私達はロータリーを通じて、これらを世界にプレゼントする事で誰かの人生に、そして世界に真の変化を起こすことがで



 

きるのです。』とご説明されました。 

 私は、これこそが奉仕活動の心の原点だと理解しております。 

一方、ＲＩ ２６６０地区方針として、立野純三ガバナーは、「変革を！ロータリーを通じて奉仕（プレゼント）を！」であります。 

具体的な事項はポリオ撲滅 会員増強 ロータリー財団 戦略計画委員会 地区改革 人材育成 ＩＴの活用をとなえていま

す。 

ロータリーの中核的価値は、奉仕・親睦・高潔性・多様性であります。 

ロータリー活動の主体はクラブにあります。我が大阪船場ＲＣは、会員増強に力を入れ質の向上をはかり、クラブが活性化し、

地域社会になくてはならない職業奉仕団体として、永遠に繁栄して行けるようなクラブ運営を目ざして行きます。 

それには、ロータリーの原点に戻り、クラブのメンバーが一丸となって、全会員参加のクラブ運営を行っていきたいと考えて

います。 

毎回例会に出席し、それが出来なければメークアップを行いロータリー活動に参加することが真のロータリアンではないでし

ょうか？私は出席率１００％を目標にしています。 

青少年奉仕につきましては、クラブとして初めてアメリカからジョシュア君を交換留学生として、受け入れますが、会員全員で

こころよく受け入れて頂き、来てよかった、楽しかった、大変勉強になり、良い人生経験になったと思って帰って頂けるよう努

力したいと考えていますので、皆様方のご協力宜しくお願い致します。 

 国際奉仕ですが、従来の姉妹クラブ、シンガポールＲＣとの友好・親睦関係を更に深めたいと考えております。また、バリの

教育支援活動を引き継ぎ、この先も支援を続けていける体制を整えて頂きたいと思います。 

今年３月１３日に、南太平洋上にありますヴァヌアツ共和国が巨大サイクロンで甚大な被害を受けました。 

奈良生駒ＲＣと大阪船場ＲＣの共同支援事業と致しまして、今年度ロータリー財団よりグローバル補助金を頂き復興支援の一

助になるような活動にしたいと考えています。７月１２日よりヴァヌアツ共和国へ生駒ＲＣ古森会長と共に出向き、現地ポートヴ

ィラＲＣと協議する準備を進めております。 

サイクロン被害により壊滅してしまった、街や、人々の心の復興に少しでも支援できますようミッションを遂行して参ります。 

 次に重要項目と致しまして、会員増強であります。 

次の世代につなぐクラブとして、新しい人材、仲間を増やす事が奉仕活動を充実させる道標と考えております。会員増強委

員長をはじめ、会員皆様方の熱意と協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

 次に親睦活動について私達ロータリアンは家庭の理解と協力の下に、ロータリーライフを楽しませて頂いているのではな

いでしょうか？従って、家庭を大切に思うと同時に、家族と一緒に集う機会を出来るだけ作り、楽しい親睦をしたいと考えてお

ります。また、会員間での趣味の同好会、食事会などの開催も親睦委員会にお願いし、実行させて頂く予定をしております

ので、お時間の許す限りご参加の程、宜しくお願い申し上げます。 

 クラブの運営管理と行動規範についてまず、例会についてですが、千玄室、元ＲＩ理事が言われています。 

「例会は人格を磨く場である。」と私は、“四つのテスト”で心の立て直しが出来る場であると考えています。１週間に１時間、

改めて襟を正し、真摯な気持ちで臨める例会作りを目指したいと考え、その為にはどのような環境作りをすれば良いのか・・・

が私達の課題ではないでしょうか。ＳＡＡの皆様とも話し合い、これからの１年を皆様と共に歩んで参りたいと考えておりま

す。 

私のテーマは「明るく、仲良く、楽しく、４つのテストを遵守する」事であります。 

すなわち、有言実行（実践成就）を目指します。 

これには、メンバー１人１人がロータリアンとしての自覚と品格を持って頂き、手に手つないで、皆で仲良く、協力仕合い、助

け合い、汗を流し、「人類愛」を築いていき、社会に貢献することが重要と考えています。 

会員皆様、ロータリーライフ（奉仕と親睦）を楽しみましょう！！ 以上、私の活動方針です。 

本日は誠に有難うございました。 

この一年間宜しくお願い申し上げます。 



 

 

◎ 岡本 茂 幹事 

 

本年度幹事を務めます岡本茂です。前幹事が期末で退会され、少々心細く思っておりますが、副

幹事の中村会員は、次年度は２回目の幹事です。その点、今年の幹事の後見役として私自身安

心しています。 

幹事は、奉仕部門を中心とする各委員会の委員長より適時報告をうけ、評価を加え、少々自分の

意見を添えて会長に報告するという職責を担っていると考えています。そのためにも、近年、より

活発になりました諸事業を、またそのための人間関係をよく知っておく必要があります。 

澤田会長を支えて１年間精一杯努めます。どうか会員各位のご理解とご協力をお願いします。 

 

☆☆☆☆☆ ２０１５～２０１６年新年度会員懇親会 ☆☆☆☆☆ 

           於：リッツカールトン大阪 ４階「ボールルームウエスト」 １８：００～ 

                                                 司会 中村 一 親睦委員長 

 

◎ 開会挨拶 澤田 宗久 会長 

 

◎ 乾 杯   斎藤 満 初代会長 

 

◎ 閉会の挨拶 伊藤 清一 副会長 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回７月２７日（月）例会予定 

卓話：杉浦会員 

 

 

７月度理事会報告 

平成２７年７月６日（月） 於：リッツカールトン大阪 16：０0～１７：０0 

 

（議 案） 

１．６月度の会計報告 

   異議なく承認された。 

２．齋藤憲治会員、堀浩司会員の退会届について 

   異議なく退会を受理した。 

３．バヌアツ支援について 

   従来通りの方針で支援することで決定した。 

４．クラブ戦略計画委員会の設置について 

   設置することで決定した。 

５．今年度の主な行事 

   ガバナー公式訪問 ８月２４日 

   ガバナー補佐・ガバナー補佐エレクト訪問クラブ協議会 ８月 10 日 

   地区大会 １２月４～５日（ホスト：大阪ＲＣ） 

   ＩＭロータリーデー １１月７日（ホスト：うつぼＲＣ） 

 


